Necrológica de Ramón Torres y Torres

Víctima de una muerte súbita ha fallecido en Barcelona a los 62 años de edad nuestro entrañable compañero Ramón Torres y Torres.

Nacido en Lérida siguió los estudios de Licenciatura en la Facultad de Medicina de la Universidad

de Barcelona en cuyo Hospital Clínico se formó profesionalmente ligado a la escuela del Dr. Valls-Serra. Allí ejerció su actividad asistencial y docente que culminó con la lectura de su Tesis Doctoral en 1978.

Al ponerse en marcha en nuestro país la estructura hospitalaria en Angiología y Cirugía Vascular se integra en el grupo del Dr. J. M.ª Capdevila, mostrando su experiencia en el Hospital Príncipes de España de Bellvitge donde se dedica preferentemente a los aspectos angiológicos y a la radiología vascular iniciando los primeros estudios sobre el uso de isótopos en Patología Vascular. Posteriormente se traslada al Hospital

Mutua de Terrassa y en la actualidad se encontraba ejerciendo la Especialidad de Angiología y Cirugía Vascular en una actividad de la que fue pionero en el Centro de Asistencia Primaria «Verge del Remei» de Cornellá.

Ligado a nuetra Sociedad desde sus inicios, fue un miembro extraordinariamente activo y conocido, habiendo desempeñado en anteriores Juntas Directivas los cargos de Vocal, Secretario y Vicepresidente. Al mismo tiempo formó parte del Comité Científico de la Sociedad Española y del Capítulo de Flebología y fue Secretario y Presidente de la Societat Catalana de Angiología i Cirurgia Vascular.

Pero, sin duda, el aspecto más destacable de Ramón Torres lo ha constituido su extraordinario



perfil humano. Hombre entregado con especial entusiasmo y de forma desinteresada a todos los proyectos colectivos para los que se le solicitaba, lo hacía compatible con un carácter tolerante y negociador envidiable. Su personalidad cordial y humana, junto a su prestigio profesional e integridad ética, hicieron que todos los que hemos tenido responsabilidades de gestión en nuestra Sociedad Científica recurrieran a él cuando se trataba de mediar en conflictos o limar asperezas al plantearse problemas institucionales o de relaciones interpersonales en el devenir «político» de nuestra sociedad.

Es en este aspecto en

el que el vacío que deja Ramón Torres va a ser más difícil de llenar. No tengo la menor duda de que expreso el sentir unánime de todos los miembros de nuestra Sociedad al expresar con todo nuestro dolor y afecto,

¡Ramón Torres descansa en paz!

Dr. José M. ^a Callejas Presidente de Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular